

Lokasi Wisata Wilayah Hukum Polsek Pancur Batu Di Isi Meja Judi Tembak Ikan

A. Putra - MEDAN.JURNALIS.ID

Jul 3, 2022 - 11:19



Lokasi judi tembak ikan di jalan Lintas Bandar Baru dijaga oknum berbadan tegap dan tidak tersentuh polisi

MEDAN - Lokasi perjudian yang berada di wilayah hukum Polsek Pancur Batu ternyata merambah ke lokasi wisata yang berada di pinggir jalan Jamin Ginting dan Jalan Bandar Baru, Sabtu (2/7/2022).



Terlihat jelas lokasi perjudian yang dijaga ketat oleh beberapa orang laki - laki berbadan tegap mengawasi setiap orang yang ingin memasuki wilayah tersebut. Untuk memuluskan bisnisnya, pengelola membuat portal agar penjagaan dapat maksimal.

"Kalau kita mau melewati lokasi itu pasti di tanya penjaganya bang, karena mereka tanda orang - orang yang sering lewat lokasi itu dan orang - orang yang sering main disitu," terang warga sambil berjalan meninggalkan awak media.

Selain itu, kalau kita naik ke atas lagi ke Jalan Bandar Baru ditemui warung yang menyediakan judi tembak ikan yang dijaga oleh perempuan yang berparas cantik.



Sama seperti halnya yang berada di lokasi Jalan Jamin Ginting, lokasi ini juga dijaga oleh beberapa laki - laki yang siap berjaga didepan warung. Menurut sumber bahwa diduga lokasi ini dijaga oleh salah satu organisasi kepemudaan dan di back up oleh oknum yang bertugas di Polsek Pancur Batu.

"Dua meja disitu bang, selalu ramai, gak pernah di gerebek," ucap AS.

Terpisah saat ditemui, Pengguna jalan yang menyangka bahwa warung tersebut untuk tempat persinggahan atau menjual minuman dan makanan, ternyata untuk lokasi judi tembak ikan yang ramai pemainnya.

"Terkejut saya bang, saya pikir warung untuk istirahat, ternyata untuk tempat meja tembak ikan," beber RSD.

Untuk mencari kebenaran itu, awak media mencoba mengkonfirmasi Kapolsek Pancur Batu, Kompol Eriyanto Ginting SSos.

Namun sampai berita ini diterbitkan belum mendapatkan penjelasan resmi dari pihak kepolisian, termasuk Kanit Reskrim Polsek Pancur Batu, AKP Amir Sitepu SH saat dikonfirmasi melalui via WhatsApp. (Alam)